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Fraktale / Mandelbrot-Menge 

Ich habe gesagt, dass diese Realität ein Design ist, ein Experiment, das von der 
Huargardianischen Zivilisation entworfen wurde. Aber eigentlich ... da hängt in der Tat viel 
dran, Schlussfolgerungen ... 

Ich sollte besser sagen, diese Realität, in der wir leben, wurde von den Designern, den 
Gestaltern gestaltet. Hast du dir jemals die Mandelbrot- Menge angesehen? Gebt das 
einfach ein, «Mandelbrot, Arthur C. Clark» ... Erinnert ihr euch an den? Er hatte eine sehr 
schöne Sendung und sprach über alle möglichen interessanten Dinge. Vielleicht findest du 
ein paar Sachen darüber auf YouTube. Ich selbst habe sie nicht auf YouTube gesehen. Ich 
habe sie auf ... ich weiß nicht, vielleicht auf Netflix gesehen. Und ich habe eine Serie von 
Arthur C. Clark gesehen, über die Mandelbrot-Menge. Und ich dachte, wowww, das ist es! 

Das ist es, wie schön erklärt! Und da wird tatsächlich erklärt, ohne zu wissen, was sie da 
erklären, was Welten in Welten sind. Das sind also die Fraktale, die sich ineinander drehen, 
und das ist ein lebendiges Bewusstsein, also ein Universum, also das ist die ursprüngliche 
Welt, die ursprüngliche Welt ... Welten – sie sind alle Dimensionen, sie sind ursprünglich – 
und da ist Leben in ihnen und das erzeugt Energie, es erschafft. Das ist es also, was ihr hier 
tut. Ihr erschafft hier Bewusstsein. Wenn ihr eine Brille aufsetzen würdet, die euch erlaubt, 
das zu sehen, würdet ihr einfach sehen, wer aus sich selbst heraus lebt und wer nicht. 
Diejenigen, die nicht aus sich selbst leben, haben ein systemisches Bewusstsein, und 
diejenigen, die aus sich selbst leben, haben ein organisches Bewusstsein, und das könnt ihr 
sehen. 

Nun, ich habe es sehr schwarz-weiß formuliert, denn es ist miteinander/ineinander 
verwoben. Denn man kann in einem System leben und mittendrin sich selbst ab und zu 
fühlen. Und so sieht man in den Feldern des Matrixsystems, die man erschafft, Ausbrüche 
von organischer Kraft. Das sind also die organischen, unvorhersehbaren Schwingungen, die 
ausgesandt werden. Das tun wir auch in der ursprünglichen Welt. In der ursprünglichen 
Welt, den ursprünglichen Realitäten, der reinen ursprünglichen Realität, wo wir auch Körper 
haben. Dort haben wir eine schöne Welt. Man hat dort auch Freunde, Bekannte, sein 
eigenes Zuhause, seine eigenen Ländereien, seine Orte, an denen man sich aufhalten kann. 
Sehr große Lebensinhalte, die hier in dieser Welt eigentlich gar nicht vorhanden sind ... 
noch nicht! Aber große kosmische Informationen sind auf dem Weg. Sie werden hierher 
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kommen. Diese großen Bedeutungen kommen hier herein. Das ist der Grund, warum die 
Rebellion durchgeführt wird, damit die Gedanken der Menschen auf etwas anderes 
gerichtet sind. Diese großen kosmischen Bedeutungen, die hier reinkommen, sind nicht der 
Kontakt mit Außerirdischen, der inszeniert wird, es ist etwas anderes. 

Nun, und in diesen ursprünglichen Welten schaffen wir Bewusstsein. Ich erkläre das alles 
sehr einfach, aber in diesen ursprünglichen Welten wird es voller und voller. Die Dimension, 
in der du lebst, wird also immer voller und voller. Es kommen immer mehr organische 
Informationen hinein. Immer mehr Energie- und Sprachfelder, Schwingungsfelder, also 
Lebensfelder, werden ineinander gestapelt. Und das nennen wir das Atmen der Schöpfung, 
das ist das, was die Wesen selbst tun. Das sind die göttlichen Wesen, die das tun. Das wird 
dort überhaupt nicht als das gesehen, weil das ganz normal ist. Es wird auch nicht als 
göttliche Wesen betrachtet, wir nennen es hier mal so. Und irgendwann gibt es eine 
bestimmte Ebene in der Sprache, in der alles schwingt und dann wird eine Kopie von dieser 
Welt gemacht, also das ist das Fraktal, die Mandelbrot-Menge und es bewegt sich durch 
diese Welt hindurch, wie eine exakte Kopie, aber es ist noch gar nicht ausgefüllt, also es gibt 
kein Leben. 

Es gibt kein Bewusstseinsleben in der Form, wie zum Beispiel Menschen oder Tiere, das ist 
also abwesend. Was da ist, sind alle Bestandteile, also die Planeten, die wiederum auch 
nicht da sind, aber es sind Schwingungsfelder. Und wenn man das weiß, dann kann man in 
diese Dimensionen hineingehen und dann kann man dort Welten erschaffen. Dann kannst 
du dort Welten errichten, du kannst Planeten erschaffen, du kannst Schwingungsfelder 
umwandeln, du kannst diese Planeten ausstatten und du kannst ganze Welten 
zusammensetzen, kreieren oder erschaffen. Und das sind Welten innerhalb von Welten. 
Das ist eigentlich das, was passiert. 

Nun, die Sache ist die, dass ich darüber nach dem 1. Januar sprechen werde, nicht als 
Teaser oder so, aber ich muss für mich selbst sehr vorsichtig sein, denn ich habe all diese 
Bereiche, von denen aus ich funktioniere, und ich muss an meine Sicherheit denken. Alles 
ist in bestimmten Momenten getaktet. 

Diese Welten, die ich gerade aufgezählt habe, die bleiben nicht unbedingt bestehen. 
Manche Welten werden auch wieder zurückgezogen in die ursprünglichen Welten, da es 
eigentlich nur Etagen, Dimensionen sind. Und das hat alles damit zu tun, wie das 
Bewusstsein funktioniert. Also Energie an und Energie wieder aus. Es steckt eine Menge 
Energie in einer Form und dann verformt sie sich wieder, oder entformt sich wieder. Und 
das sind sehr große Ereignisse, die auch mit irgendwelchen Klängen und Emotionen 
einhergehen. Ganze Völker und Zivilisationen ziehen dann aus so einer Dimension im 
Voraus aus, als originale, ursprüngliche Völker, die sich darin bewegen und auch dort leben. 

Dann kehren sie aus den Dimensionen zurück in eine ursprüngliche Welt oder in eine 
andere Realität, und in allen Dimensionen. 

Und während der Kontraktion dieser Dimensionen, also der Absorption von ihnen, klingt es 
wie eine Art Trompetenklang. Also ein sehr tiefer emotionaler Ton, eine Schwingung, die 
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dort entsteht, es ist eine Emotion, eine Bewusstseinsfrequenz ... es ist ein Gefühl, es ist 
etwas sehr Emotionales, mit dem eine ganze Welt aus dem Ursprung ausgeatmet wird, man 
muss es also wirklich in der physischen Materie sehen und hören ... es ist rein physisch, 
worüber wir sprechen – es ist keine Darstellung einer Theorie. Es wird eine Art Landschaft, 
die man sehr geliebt hat, wo alle möglichen Dinge geschehen sind ... 

Beispiel: dreihundert Millionen Jahre wurde dort gelebt, mit all den Projekten, die dort 
waren und gegründet wurden, all den Botschaften und diplomatischen kosmischen Treffen 
und all dem Leben, Schulen, die dort für alle Arten von anderen Wesen eingerichtet wurden, 
es ist fantastisch ... riesige kosmische Projekte, du bist dann auch damit verbunden, dort 
hast du auch deinen Platz, dein Zuhause, du reist dorthin und das ist alles frei, es gibt kein 
Karma oder so etwas, du bist pur du selbst ... und dann ist es ein riesiges emotionales 
Ereignis, wenn es eine Reaktion gibt, eine universelle Kontraktion, dass eine Dimension in 
die Quantenrealität absorbiert wird. 

Das ist die erste Variante. 

Variante zwei ist, dass solche Realitäten auch von nicht unbedingt ursprünglichen, 
vollständig fühlenden, freien Wesen geschaffen werden. Sondern auch von sehr hohen 
Intelligenzen, die auch diese Art von Realitäten übernehmen oder aufbauen. Und es gibt in 
anderen Zeiten, genau wie das, worüber wir sprechen, eine ursprüngliche Realität ... also 
nennen wir es ein Königreich, die wirkliche Basisrealität, also genau wie hier auf der Erde, 
dass viele Leute sagen, «das ist die Basisrealität und bald werden wir alle möglichen virtuelle 
Realitäten bekommen» … das ist die Theorie für einen Moment, aber auf einer sehr 
hochintelligenten kosmischen Ebene ist all das schon da ... und wir sprechen auch über eine 
ursprüngliche Realität, von diesen sehr hochintelligenten geistigen Wesen. 

Und diese geistig-intelligenten Wesen, das sind geistig-intelligente spirituelle Wesen, das 
sind auch die Wesen, die die spirituellen Modelle hier auf der Erde auch angelegt haben. 
Das hat nichts mit dem Ursprung zu tun, wir glauben an nichts! Wir sind das Leben, wir 
feiern das Leben, das Leben ist willkommen, das Leben ist schön und es ist eine ganz 
andere Form des Bewusstseins als hier auf der Erde. In der Vorstellung habt ihr also die 
Möglichkeit zu sehen, dass es irgendwo eine Art Kopfkopie des Ursprungs gibt, die als Basis 
benutzt wird ... als eine Ursprungsrealität, von der Kopien gemacht werden, die von diesen 
Intelligenzen eingerichtet werden. Und von dieser Welt, von der ich jetzt spreche, von dieser 
Welt wurde das irdische Experiment, diese Dimension, in der wir leben, entworfen. Also der 
Entwurf dieser Welt, durch die Huargardianischen Zivilisationen, beaufsichtigt durch die 
archontische Intelligenz ... sie sprechen immer noch nicht die Wahrheit, sie wissen, dass es 
irgendwann kommen wird, in Respekt ... und die Waffen runter! Keine Waffen! Nur Dinge 
benennen, einen reinen Kopf, ein reines Herz. Wir haben noch viel zu tun als irdische 
Menschen, diesen Teil, wir müssen noch viel an Informationen und Bewusstsein in dem 
Körper aufnehmen. 

Aber sie haben diese Welt entworfen, und der große Kampf geht jetzt darum, ... entweder 
die Kontraktion dieser Dimension ... siehst du es? Fühlst du das? ... ich drücke es nur in 
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Worten aus, du kannst auf eine bestimmte Art und Weise erfahren, ich weiß nicht, ob das 
Wort «fühlen» angemessen ist, du kannst auf eine bestimmte Art und Weise fühlen, dass 
diese Dimension, in der wir leben, sich entweder zusammenzieht ... so dass es keinen 
Übergang zu etwas anderem gibt, oder etwas völlig anderes kommt aus ihr heraus, das du 
mit deinem Verstand nicht hervorbringen kannst. Aber diese Außerirdischen, die diese 
Kolonisierungsprogramme in diesem Matrixfeld, das jetzt eine Matrix ist, durchführen ... sie 
haben ein riesiges Programm dahinter. Und du bist ein Hauptthema in diesem Programm. 

Es geht um dich! Wer du bist, was du bist, was du tust, aber es hat auch mit einer Zukunft zu 
tun, die sie kennen, die sie in sich tragen. Denn sie wollen dieses fraktale Universum, das 
auch voller Energie ist, und das kannst du spüren. Es ist hier voller Energie. Es ist voll hier! 
Du kannst das als eine mentale Fülle sehen, das spielt keine Rolle ... es ist voll! Es wird eine 
Kopie dieser Realität geben. Es wird ein Ausatmen oder ein Einatmen von dieser Welt 
geben. Schaut euch also diese Mandelbrot-Menge, diese Fraktale an, wie sie in die Materie 
verlaufen, dass es nirgendwo ein Ende gibt, wie diese Frequenz zusammengesetzt ist. Und 
dann kannst du auch sehen, dass es eine ursprüngliche Realität gibt und dann kannst du 
auch sehen, dass es Kopien gibt. 

Das habe ich mir nicht ausgedacht! (Gelächter) Aber es ist etwas, das wir alle wissen. Und so 
kann man sich darin verfangen, aber man kann auch wieder herauskommen. 

Du solltest dieses Thema nicht in deinen Verstand lassen. Du solltest es zwar sehen können, 
aber nicht zu viel darüber nachdenken. Lass es einfach los. Denn das ursprüngliche Stück 
von dir, das du jetzt wieder hast, dieses Gefühl, dieses innere Wissen, das ist etwas ganz 
Besonderes. Es geht durch all diese Kopien wie eine zentrale Achse. Denke immer daran, 
wie groß deine Macht in jeder Dimension ist. Nicht Macht über die anderen, sondern Macht 
aus dem Bewusstsein der Liebe! Denke immer aus deinem inneren Bewusstsein heraus 
daran, wie groß diese Kraft ist. Und davon hört man so gut wie nichts in dieser Welt. Und 
das liegt nicht daran, dass es neu ist, sondern einfach daran, dass es ein Embargo zu 
diesem Thema gibt. Und wir haben das Embargo aufgehoben 

Und diese Geschichte kann man nicht einfach – und ich auch nicht, wohlgemerkt – einfach 
so in die Dimension bringen. Das muss man... wenn man es bespricht und mit Bewusstheit 
und Aufmerksamkeit durchgeht, mit Sorgfalt, mit Akribie ... wenn man miteinander darüber 
redet, muss man es offen sagen, dass es ... es ist so eine große Sache ... wenn man sich das 
gemeinsam anschaut und einen Tag dafür abspricht, ganz still ist und man sich das 
gemeinsam anschaut, durchfühlt ... Stille, Stille ... dann kann auch das Subjekt seinen 
Einstieg machen. Denn es gibt etwas, das bewusst herausgenommen wurde. Deshalb 
haben wir falsche Geschichten auf der Erde. Denn die Geschichten, die Verschiebung 
dessen, was wir als Vergangenheit sehen, hängen davon ab, wie unser Bewusstsein 
funktioniert. Die Annunaki haben die endgültige Kontrolle darüber. 

Sie sind in diese Welt gekommen, aber sie haben das Wissen, wie Geschichte, die 
Geschichte eines Volkes, einer Welt ... wie diese Geschichte komplett ersetzt werden kann. 
Einfach eine ganze Geschichte kann ersetzt werden, herausgenommen werden und so kann 
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eine ganz andere Geschichte hineingelegt werden. Und das ist auch die große Gefahr der 
virtuellen Realitäten ... womit wir es jetzt auf der Erde zu tun haben, ist, dass die 
archontische Technologie, in der wir immer gelebt haben ... die große Gefahr ist, dass diese 
Technologie unsere Realität, rein von hier aus gesehen, ersetzen wird ... davon sprechen 
auch jene Wissenschaftler, die den Mut und die Courage haben, darüber zu sprechen, was 
es auch im weniger schönen Fall bedeuten könnte ... dass diese Technologie auch unsere 
Realität irgendwann ersetzen wird. Einfach ersetzen! Und das hat sie schon! 

Die Realität, die zu diesem Experiment gehört, ist ersetzt worden. Und das Ergebnis ist das, 
in dem wir uns befinden. Und die Annunaki sind nie gegangen. 

Quelle:  Martijn van Staveren/ Transskript: Petra Witt /Übersetzung: Elisabeth Slinkman 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden. 
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